

## インターンシップ生、ハローワーク水戸で就業体験！

令和5年8月30日

こんにちは！

令和5年8月30日(水)、私たち大学生3名は、ハローワーク水戸のインターンシップに参加させていただきました。再就職支援セミナーや職業相談体験を通して、具体的な仕事内容を知ることができ、全体のハローワークの業務について学ぶことができました。貴重な経験を提供くださった職員の方々には非常に感謝しております。以下、当日の仕事体験について感想等述べさせていただきます。



ハローワーク水戸

再就職支援セミナーの見学を通し、面接の極意について教えていただきました。面接の基本について学び、幅広い年齢に対し、企業が求める人材フレームについて考える良い経験となりました。参加者が真剣に聞いている姿が印象に残りました。

職業相談体験では、子育て中の女性等を対象としたマザーズハローワークや学生等を対象とした新卒応援ハローワークを見学させていただきました。プライバシーに対して職員の配慮が行き届いており、来所された方が相談しやすい環境づくりをされていました。

実際に私たちも相談させていただきましたが、親身に寄り添い、適切なアドバイスをいただくことができました。この経験から、人に寄り添う職業に魅力を感じました。



労働局の職場風景



フォトレポート作成に奮闘中！

実際、求職者マイページの登録をさせていただきました。自分の適性について学び直す機会となり、どの職業と相性がいいのかがわかることを知ることができました。ハローワークに足を運ばず、スマートフォンから簡単にアクセスできるため、利便性の高さを感じました。

今回は初めてハローワーク水戸を見学させていただいて、相談する方に対して親身に対応している姿が見受けられ、配慮した環境が整えられていると感じました。

現場を見ることで、実際の問題や取り組みについて学ぶことができました。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

\* このフォトレポートは職場体験に参加した学生達が作成しました。